
Anfahrt zum Institut für Physikalische Chemie und Elektrochemie, Callinstraße 
22, 30167 Hannover 

Vom Hauptbahnhof: 
 
Zum Übergang zur Stadtbahn (bei Gleis 13/14), Untergeschoß 
Mit den Linien: 1 (Richtung Sarstedt); 2 (Richtung Rethen); 3 und 7 (Richtung Wettbergen); 8 (Richtung 
Messe Nord) oder 9 (Richtung Empelde) 1 Station bis „KRÖPKE“ 
 
Dort umsteigen in die Linie 4 (Richtung Garbsen) oder 5 (Richtung Stöcken) – 4 Stationen bis zum 
„SCHNEIDERBERG“. 
 
Dann Fußweg: 
Den Schneiderberg auf der linken Seite hochlaufen, unter der Brücke hindurch*, bis zur Callinstraße, 
dort rechts rein und gleich die erste Einfahrt wieder rechts, bis zum Neubau geradeaus, dann links. An 
dem Gebäude, auf das man dann trifft, links vorbei, links vom Gebäude ist dann der Eingang zum 
Institut. 
 
Mit dem Auto: 
 
Von Norden (A2): 
A7 Autobahnkreuz Hannover-Ost auf die A 2 Richtung Bielefeld/Düsseldorf, Ausfahrt Hannover 
Herrenhausen, Richtung Innenstadt (gen Süden) auf die Straße „Am Leineufer“, immer geradeaus auf 
den „Westschnellweg“ (B 6), Abfahrt „Herrenhausen“, der Ausfahrt bis zum Ende folgen, links in die 
Herrenhäuser Straße, die in die Nienburger Straße übergeht, dann rechts in den „Schneiderberg“ (von 
dort wie Beschreibung Fußweg Alternativ) 
 
Von Süd-Osten: 
Abfahrt Hannover-Anderten auf den „Südschnellweg“ (B 65) gen Osten, immer geradeaus bis zum 
Seelhorster Kreuz, dort auf den „Messeschnellweg“ (B 3) gen Norden, Abfahrt „Pferdeturm“ auf die 
„Hans-Boeckler-Allee“, geradeaus weiter geht diese in die Marienstraße über, bis zum 
„Aegidientorplatz“, dort erst links dann gleich wieder rechts in den „Friedrichswall“, geradeaus weiter, 
rechts am Friederikenplatz vorbei in das „Leibnizufer“, geht über in die „Brühlstraße“, ab „Königsworther 
Platz“ weiter als „Nienburger Straße“, weiter bis zum Schneiderberg“, rechts (von dort wie Beschreibung 
Fußweg Alternativ) 
 
Von Westen: 
A 2 Richtung Berlin, Abfahrt Herrenhausen, dann Beschreibung wie „VON NORDEN“ folgen. 
 

 



Directions to the Institute of Physical Chemistry and Electrochemistry, Callinstraße 22, 
30167 Hannover 

 
 
From the main railway station: 
 
To the Stadtbahn (Metro) crossing (at platform 13/14), basement level. 
With the lines: 1 (direction Sarstedt); 2 (direction Rethen); 3 and 7 (direction Wettbergen); 8 (direction 
Messe Nord) or 9 (direction Empelde) 1 stop to "KRÖPKE". 
 
Change there to line 4 (direction Garbsen) or 5 (direction Stöcken) - 4 stops to "SCHNEIDERBERG". 
 
Then walk: 
Walk up the Schneiderberg on the left side, under the bridge*, to Callinstraße, turn right there and 
immediately right again at the first entrance, straight on until you reach the new building, then left. 
Pass the building on the left, and the entrance to the Institute is on the left of the building. 
 
 
By car: 
 
From the north (A2): 
A7 motorway junction Hannover-Ost onto the A 2 towards Bielefeld/Düsseldorf, exit Hannover 
Herrenhausen, towards the city centre (south) onto the street "Am Leineufer", always straight ahead 
onto the "Westschnellweg" (B 6), exit "Herrenhausen", follow the exit to the end, turn left into 
Herrenhäuser Straße, which becomes Nienburger Straße, then turn right into "Schneiderberg" (from 
there as described Footpath Alternative). 
 
From the south-east: 
Take the Hannover-Anderten exit onto the "Südschnellweg" (B 65) heading east, continue straight 
ahead until you reach the Seelhorster Kreuz intersection, then take the "Messeschnellweg" (B 3) 
heading north, take the "Pferdeturm" exit onto "Hans-Boeckler-Allee", continue straight ahead and this 
becomes Marienstraße until you reach "Aegidientorplatz", there first left then immediately right into 
"Friedrichswall", straight on, past Friederikenplatz on the right into "Leibnizufer", changes into 
"Brühlstraße", from "Königsworther Platz" continue as "Nienburger Straße", continue to 
"Schneiderberg", on the right (from there as description footpath alternative). 
 
From the west: 
A 2 direction Berlin, exit Herrenhausen, then follow description as "FROM NORTH". 


